

# 9/20(金) ☆たいようぐみのいちにち木 天気🐾🌧

## ☆造形遊びをしました 会禮野☆

- 今日は大好きな造形遊びでした。今日のテーマは「花火」です。始めは小さな丸から始めました。丸の中心から外に向かって線を描いていきました。自分が好きな3色を選んで、色を重ねていきました。次に始めより少し大きな丸を描いてもらい、また違う3色を選んで色を重ねていきました。それをどんどん丸を大きくしてもらい、早い子で5回も描くことができました♪
- それぞれ好きな色を選ぶことで、どこにもない花火が出来上がっていきました。さとし先生からも「この色の組み合わせきれいだね」等、いっぱい褒めてもらって、たいよう組さんも嬉しそうでしたよ(^)♪
- 最後は、ハサミを使って小さなブーメランの型を切っていました。出来上がったら、掌にのせてデコピンで弾いて飛ばして遊びました。うまくデコピンができない子も、何度も何度も練習して少しずつ飛ばせるようになっていきました。さとし先生の本物の大きなブーメランを見て、「すごい」と感動していましたが、さすがにお部屋では飛ばして見せることはできず、少し残念がっていました。それでも、自分が作ったブーメランで楽しむことができました♪

※来週月曜日は秋分の日振替でお休みです。火曜日は書道・FA研の予定です。

